

Réserve animalière en Namibie



À l'origine, il s'agissait d'une petite réserve naturelle nichée dans la brousse namibienne, à seulement 45 km de Windhoek, la capitale de la Namibie. L'association est désormais devenue une organisation de protection de la nature de renommée mondiale, qui offre un refuge et une seconde chance à d'innombrables animaux blessés, orphelins, sauvés du trafic illégal... L'objectif est de relâcher les animaux dans la nature - seuls les animaux malades, maltraités ou habitués à l'Homme restent au sanctuaire. Les volontaires sont essentiels pour permettre au projet de continuer à s'occuper des animaux.

En participant au projet principal, vous aurez l'opportunité de participer à un (ou plusieurs) autres projets de l'association. Ces projets se trouvent dans toute la Namibie et durent une semaine complète. À votre arrivée, vous aurez une présentation de ces différents programmes et on vous donnera l'opportunité de vous y inscrire (en fonction des disponibilités). Certains de ces programmes ont un coût supplémentaire pour les frais de transferts etc.



Projet dans le désert



La mer de sable du Namib offre des possibilités inégalées de participation active à la gestion de la faune et de la flore et d'expériences directes dans le désert. Cette zone de vie sauvage diversifiée, avec ses dunes de sable rouge emblématiques, ses plaines d'herbe ouverte et ses espèces uniques adaptées au désert, nécessite l'effort collectif de nombreuses personnes. Les espèces phares sont les hyènes brunes, les hyènes tachetées et les léopards. Vous participerez à la conservation de la faune et de la flore de cette région. C'est un vaste environnement désertique ouvert, et vous avez moins de chances d'apercevoir des animaux sauvages que dans les réserves.

Missions principales : Pièges photographiques et tri des images, entretien des clôtures, présentations de recherche, revégétalisation pour la conservation des forêts, recherche sur la hyène tachetée, le chacal à dos noir et l'atténuation des conflits entre l'homme et la faune, comptage de gibier, collecte d'empreintes, activités concernant les carnivores, construction des boîtes à hiboux,

Projet de recherche dans le nord du pays



Cette réserve s'étend sur 30 500 hectares d'habitat sauvage vierge, servant de refuge à une faune et une flore diversifiées. Fonctionnant comme un sanctuaire pour les animaux en conflit et les espèces ambassadrices, la réserve accueille des chiens sauvages africains, des lions réhabilités et des carnivores en liberté tels que des léopards, des guépards et des hyènes brunes. La réserve se concentre notamment sur le suivi des lions et des éléphants réhabilités originaires de la région d'Erongo en raison des conflits entre l'homme et la faune. Les pièges photographiques ont révélé la présence de créatures nocturnes fascinantes telles que les oryctéropes et les insaisissables chats sauvages d'Afrique. C'est un espace crucial pour la conservation et la recherche.

Mission principales : Suivi des lions, rhino et éléphants réhabilités, pièges photographiques et suivi des images, entretien des routes et clôtures, comptage du gibier, recherche sur les carnivores et l'écologie locale, apprentissage des techniques de pistage...

Sanctuaire animalier



Ce sanctuaire animalier est le sanctuaire pionnier de la faune sauvage en Namibie. Il est passé de la gestion familiale à un large éventail d'animaux sauvages sauvés. Au-delà des soins apportés à la faune, le sanctuaire se consacre à la préservation de l'ancienne culture San en donnant à la communauté locale les moyens d'agir grâce à l'emploi, à l'éducation et aux soins de santé. Le projet respecte les normes nationales et internationales en matière de réhabilitation des animaux sauvages, vise à devenir un refuge pour les espèces menacées et cherche à développer des activités touristiques durables et à faible impact.

Missions principales : Soins et repas des animaux, apprendre des techniques de l'ancien peuple San, techniques fascinantes de l'ancien peuple San, recherche, conduites nocturnes de sécurité, nettoyage de l'enclos, équitation, visite de la clinique Lifeline

Conservation côtière



Explorez les merveilles côtières de la Namibie, où l'océan Atlantique rencontre l'ancien désert du Namib, le plus vieux désert vivant de la Terre. Cet écosystème dynamique, crucial pour la vie marine et les oiseaux, est menacé par des pratiques de tourisme et de pêche non durables. Le projet de conservation côtière de Naankuse, situé près de Swakopmund, s'efforce de préserver cet équilibre délicat. Les volontaires s'engagent activement à nettoyer les déchets, à aider la faune affectée par les débris et à comprendre l'importance de la conservation de l'écosystème côtier. Situé à Long Beach, le projet offre une base idéale pour l'exploration de la conservation, l'immersion dans l'histoire et les activités d'aventure, créant ainsi une expérience de volontariat unique qui mêle conservation, adrénaline et héritage colonial de la Namibie.

Missions principales : Nettoyage des déchets sur le littoral (Moyenne de 350 kg de déchets collectés par semaine), peser les déchets collectés, nettoyer le matériel de camping, observer les phoques à Pelican Point, promouvoir des pratiques durables et sensibiliser les visiteurs du projet et les communautés locales à l'importance de la conservation de l'écosystème côtier pour le maintien de la biodiversité.

Diverses activités supplémentaires peuvent être réservées lors de la visite de la côte, et sont réalisées en groupe : Non inclus dans le projet avec prix supplémentaires (Visite du désert, Quad dans les dunes, Kayak avec les phoques, Fat Bike Tour à Swakopmund, Planche à voile sur les dunes...)

Namibia Rhino Rangers Project

Spécialement conçu pour mettre l'accent sur la nécessité absolue de protéger les espèces menacées, « Rhino Rangers » plonge les participants dans le domaine exaltant des méthodes et des défis de la lutte contre le braconnage.

Vous apprendrez les méthodes et les défis de la lutte contre le braconnage avec l'unité de lutte contre le braconnage (APU) qui a consacré leur vie à la surveillance des 7 600 hectares de la réserve principale de l'association. Située à proximité du sanctuaire de la faune, la réserve abrite certaines des espèces les plus menacées de Namibie, un haut lieu de la conservation, mais aussi un pôle d'attraction pour les braconniers potentiels. Vous serez confronté aux défis de la vie et de la survie dans la brousse, au ciel étoilé de la Namibie, aux bruits de l'activité nocturne des animaux et à l'ambiance de la savane.



Programme d'aventure dans le désert



Vieux de plus de 120 ans, c'est l'un des vignobles les plus secs du monde. Dans ce paradis du désert la foundationa associé la production de vins et de spiritueux exclusifs à la préservation de ce qui fait de la Namibie la Mecque de la conservation qu'elle est aujourd'hui... sa faune, ses paysages et sa culture.

Cette oasis dans le désert, dotée de fontaines naturelles d'eau douce et de palmiers luxuriants, produit des vins et des spiritueux à partir de l'un des vignobles les plus arides au monde. Tous les bénéfices résultant de cette production sont directement reversés aux projets de conservation de l'ONG.

Les 14 500 hectares offrent des projets de recherche de premier ordre en matière de conservation. Il s'agit notamment de la recherche sur le zèbre de montagne de Hartmann et de la surveillance des carnivores. Les guépards retirés d'un conflit, dont l'accoutumance empêche leur libération totale, ont trouvé un refuge sûr dans ce refuge. Un camp de plus de 35 hectares leur permet de mener une vie aussi naturelle que possible.

Missions principales : Nombreuses activités et randonnées dans le désert, recherche sur les léopards et guépards, soin et repas des guépards dans la camp, initiation aux vignobles...

Lifeline clinic



Entrez dans le monde de la Lifeline Clinic, née de la mort tragique et inutile d'un bébé San. Conscients des immenses besoins de la communauté San de Namibie, qui souffre d'un ostracisme déchirant, le Dr a obtenu le soutien des philanthropes néerlandais Jan et Tineke Verburg. Ce couple charitable a financé la création de la clinique Lifeline, devenant par la suite des partenaires irremplaçables de la fondation.

Octobre 2022 a vu l'ouverture officielle de la chapelle et de l'école de la Clinique Lifeline, Jan et Tineke Verburg ayant une fois de plus fourni les fonds nécessaires pour rendre possible ce centre de soutien et d'éducation. L'un des principaux objectifs de la clinique Lifeline est de lutter contre la tuberculose et la malnutrition au sein de la population de San. Nous y parvenons à la fois par les soins de santé dispensés dans la clinique et par notre travail de proximité dans la région. Un certain nombre de communautés San sont situées dans des zones reculées, ce qui rend l'accès à la clinique difficile. Une ambulance 4x4 permet au personnel de la clinique de se rendre dans des endroits éloignés, les séances de sensibilisation hebdomadaires permettant d'apporter des soins de santé aux communautés les plus reculées.

Missions principales : Soins et repas des populations san, sensibilisation et prévention sur l'hygiène, apprentissage de la culture SAN...

Projet éducatif



Il est possible de participer à un programme combinant projet éducatif et projet animalier. Dans le refuge, se trouve une école primaire pour les enfants du village depuis 2009. Vous pourrez participer quelques jours par semaine au programme éducatif (Aider avec les cours d'anglais, activités manuelles, sportives, artistiques et culturelles...).